



Presidente de México propone reforma para aumentar las pensiones

México (AFP) – El presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador propuso este lunes una reforma para el aumento de las pensiones como parte de un ambicioso paquete de enmiendas constitucionales, entre ellas que ministros de la Suprema Corte sean elegidos por voto directo.

Primera modificación: 06/02/2024 - 02:43 Última modificación: 06/02/2024 - 02:41 ⌚ 2 min



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, habla en la presentación de reformas constitucionales en el Palacio Nacional, el 5 de febrero de 2024, en Ciudad de México © ALFREDO ESTRELLA / AFP

El mandatario izquierdista, quien deja la presidencia el 1 de octubre próximo, tiene sin embargo pocas oportunidades de ver aprobadas sus propuestas ya que Morena -su partido- y sus aliados no cuentan con los dos tercios de los votos del Congreso bicameral necesarios para modificar la carta magna.

"Estas propuestas son distintas y contrapuestas a las reformas que se aprobaron durante todo el periodo neoliberal", dijo López Obrador.

La iniciativa sobre el sistema de pensiones busca revertir reformas de 1997 y 2007 mediante las cuales se crearon los fondos para el retiro (AFORES) administradas por bancos privados.

[Presidente de México propone reforma para aumentar las pensiones \(france24.com\)](https://france24.com)